

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

Se suscribe en Alcoy en la Admon. de este periódico, San Lorenzo, 11, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripción costará:
 En Alcoy un mes 1'50 peseta
 En la Península, trimestre 5'25 "
 En Ultramar, id. 8 "
 En el Extranjero, id. 10 "

Número suelto 10 céntimos.
 Atrasado 25 "

ANUNCIOS

PAGO ANTICIPADO

Anuncios: 5 cts. de peseta línea en la 4.^a plana 25 en la 3.^a y 50 en la 1.^a—Esquelas mortuorias: 4 pesetas cada inserción de una en la 4.^a plana, 10 en la 3.^a y 25 en la primera = comunicados, desde 1 á 25 pesetas línea á juicio del Director. A los Sres. suscritores se les hará la rebaja de un 25 p8 de los precios de la anterior tarifa.

Número suelto 10 céntimos.
 Atrasado 25 "

REDACCION,
 CALLE DE SAN LORENZO, 11.

ALCOY, Sábado 3 de Setiembre de 1887.

ADMINISTRACION,
 CALLE DE SAN LORENZO, 11.

Núm. 2,882

ACADEMIA DE CALIGRAFIA

Reforma de letra por ma'a que sea. Metu-lidad de antic'padas, 5 pesetas. Lecciones á domicilio, á precios convencionales.

ARTURO SEMPERE

San Nicolás, 34, 3°

Atrás

los

Aguardientes industriales.

En la fábrica de aguardientes de PEDRO GIBBERT, recientemente instalada con todos los adelantos modernos, encontrará el público en general riquísimos aguardientes, legítimos de vino.

También hallarán los cosecheros buen alcohol ó espíritu de vino.

Tales productos son garantizados por su fabricante.

53, SAN NICOLÁS, 53,

ALCOY.

ACADEMIA

DE

D. A. CABRERO

Santa Elena 9-2°

Desde 1.º de Setiembre dará principio la clase de preparación para ingreso en el Banco.

SE VENDE

ARRIENDA

un edificio hidráulico, con todos sus artefactos y enseres correspondientes, á propósito para borrera ó batan. Se halla situado en la partida «Cotes bajo», de este término municipal, y en el grupo de edificios denominado de «Peña»

Informar en la calle de Santa Elena, 13, principal.



El magnífico Vapor Trasatlántico

DUPUY DE LOME

saldrá de Alicante para Rio Janeiro, Montevideo y Buenos Aires el 6 de Setiembre.

Admite carga y pasajeros de 1.ª, 2.ª y 3.ª clase.

Informará en Alicante D. Antonio Carratalá y Dessia.

COLEGIO DE S. JORGE

(Véase la 4.ª plana.)

Preparación para el ingreso en la segunda enseñanza. — Véase la 4.ª plana.

La cuestion de los alcoholes.

(Continuacion.)

Satisfechas nuestras necesidades y cubiertos los compromisos exteriores, (mercados de América), aprovechando para ello los vinos superiores, quedaba en nuestro país una cantidad respetable de vinos pequeños, buenos unos y otros defectuosos, todos los que se dedican á la fabricacion del espíritu de vino necesario para la cria de las especialidades de Jerez, para las imitaciones de Tarragona, para la elaboracion de las mistelas y vinos dulces, para encabezar algunos vinos de la exportacion á Amé-

rica, y finalmente se empleaba gran parte de aquellos espíritus en la fabricacion de anisados y licores varios.

Vino á sorprendernos con tan escasa cosecha, la plaga que asoló los viñedos de Francia, origen y causa de su falta de caldos, y naturalmente fueron aquellos pedidos por nuestros vecinos á donde se producian, España, Italia, Austria, Hungría y Portugal, que se encontraban entonces en idénticas condiciones de produccion.

La necesidad de caldos fué tan imperiosa, que las cuatro naciones citadas, juntas, no podian cubrir las con sus sobrantes de vinos buenos, y aun fué difícil hacerlo con una gran parte de los vinos pequeños y los defectuosos, destinados á la fabricacion del espíritu: esto ocasionó naturalmente una parálisis en las fábricas destiladoras por falta de primeras materias, que además de ser muy escasas, eran muy caras, porque tenian mejor aprovechamiento en la exportacion, y como entonces se concediesen facilidades para la introduccion de los alcoholes de industria, de ahí que aquellas fábricas, á la par que empleaban espíritu de vino, en defecto de éste, utilizaban el de industria para poder atender y cubrir las necesidades de nuestro propio mercado.

Este es el vacío que vino á llenar entonces el alcohol industrial. Hoy no existe vacío, y por consiguiente, el alcohol de industria está de más en nuestro país.

Si antes de conceder el año pasado la prórroga hasta el año 1892 de los tratados ajustados con las naciones del norte de Europa, se hubiese consultado á los concededores de la produccion vinícola de nuestra Península y se hubiese pedido informe y parecer á las personas que estudian y observan la marcha de nuestro comercio exterior en sus relaciones con nuestra produccion, se habia visto que ésta estaba á punto de superar á aquel de una manera fabulosa y que por consiguiente todos aquellos artículos cuyo objeto de importacion no era otro que el de suplir la falta de similares que sentia nuestro mercado, y que por lo mismo produciéndolos con exceso nuestro país, para nada nos iban á aprovechar, antes al contrario, por su baratura iban á perjudicar nuestros productos dentro de nuestro mercado; á buen seguro que, visto todo esto, se hubiera convenido, ó en eliminar de los tratados aquellos productos, ó en caso de resistencia por parte de las naciones interesadas, hubiesen podido declararse caducados dichos tratados á su vencimiento que era precisamente por aquella época.

Entonces que fué fácil hacerlo no se hizo, y hoy no podemos detendernos de la guerra comercial que aquellos productos hacen á los nuestros dentro de nuestra propia casa, gracias á los medios indirectos, no citados en los tratados como son las primas de exportacion. Hoy no podemos defendernos de otro modo mas que usando iguales medios indirectos, ó sean las tarifas industriales y derechos interiores de circulacion y de consumo, para que así igualadas las armas, podamos cuando menos defender una gran parte de nuestros intereses del grave peligro que les amenaza.

Hagamos, pues, lo mismo que hacen ellos; copiémos á lo menos la manera de defendernos.

RICARDO ALSINA.

(Se continuará.)

Desde San Sebastian.

San Sebastian 30 Agosto.

El acontecimiento de ayer en San Sebastian fué la fiesta campestre dada en honor de S. M. la reina en el magnífico parque del hotel de los duques de Mandas.

La fiesta ha sido verdaderamente espléndida y en extremo agradable. Asistían á ella, además de la familia real, los ministros residentes en

aquella capital, varios personajes políticos, los jefes de Palacio, y gran número de familias aristocráticas de la colonia veraniega y de la capital.

Fueron presentadas á S. M. varias señoras y señoritas que, hasta ahora se habian mantenido en prudente retraimiento, debido á las opiniones de las familias respectivas, quedando todas en cantadas de la amabilidad y la atencion con que la reina las ha recibido.

S. M. recorrió despues, acompañada por el duque de Mandas y otros concurrentes, el inmenso parque en que se celebraba la fiesta, que es hermosísimo, por su frondosidad y por las magnificas vistas que desde él se disfrutan, pues se domina el mar y todo el valle de Loyola.

Durante la fiesta tocaron y cantaron una banda de música, el orfeon guipuzcoano y la rondalla aragonesa, y al caer la tarde fueron los concurrentes obsequiados con un espléndido refresco.

Al anochecer se iluminó todo el parque con luces de bengala y farolillos á la veneciana, presentando un aspecto muy vistoso y original.

Tanto S. M. la reina como los demás invitados quedaron altamente satisfechos de las atenciones y la galanteria con que hicieron los honores de la fiesta los duques de Mandas.

Como antes de ahora hemos anunciado, la expedicion de S. M. á Irún y Fuenterrabia se verificará hoy. En aquellas poblaciones reina gran entusiasmo, segun nos dice nuestro corresponsal, y es seguro que se hará á S. M. un cariñoso recibimiento.

Ya se ha decidido el dia en que se verificará el acto de colocar la primera piedra para la estatua de Oquendo. Será el sábado, y concurrirá al acto, en representacion de la familia del ilustre marino, el señor baron de Sangarren, no obstante el que la ceremonia será presidida por S. M. la reina.

Los Sres. Sagasta y Alonso Martinez, Capdepón y otros hombres políticos, han sido obsequiados por el Sr. Ritz con un almuerzo en el Casino. Al mismo tiempo que éste, se verificaba otro con el cual obsequiaba el Sr. Ferreras, director de «El Correc», á algunos de los periodistas residentes en San Sebastian.

Da la mesa de los ministros á la de los periodistas se cruzaron algunas frases referentes á la actual situacion política.

En ambos convites reinó la mayor animacion y la cordialidad más exquisita.

Los preparativos que se hacen para recibir á la reina en Bilbao son extraordinarios.

En casa de una persona importante de aquella capital se han reunido un gran número de señoras para ponerse de acuerdo acerca del modo con que han de contribuir al recibimiento de la reina.

El arco que el Ayuntamiento levantará pa a el peso de la corte se colocará en el Arsenal.

Una persona muy conocida en los círculos aristocráticos de Bilbao ha tomado á su cargo, segun se asegura, por la cantidad de mil reales, la confeccion de diez mil banderolas, destinadas al adorno de las vias públicas.

Los muelles de derecha é izquierda de la ría se encuentran ya, á partir del puente de Achuri, engalanados con gallardotes, en la estacion del ferro carril central va muy adelantado el andén para la entrada de la regente, y por último, en la Sa' ve se comenó ayer á construir el embarcadero flotante para el desembarque de D.ª Cristina

Los jugadores de pelota que han luchado en San Sebastian han regalado á la reina regente una pelota con esta inscripcion «A S. M. la reina regente: 26 Agosto 1887.»

El Chiquito de Eibar y otros varios han regalado una cestita de mano, de mimbre, para el rey, y otros objetos.

Un naufragio.

El ocurrido en la tarde del pasado domingo, cerca de Denia, no careció de accidentes que hubiesen podido producir mas desgracias de las que ocurrieron.

A las seis de la mañana de dicho dia salieron del mencionado puerto, en una balandra de recreo, el conocido consignatario de vapores de esta plaza D. Joaquin Latorra, con su familia y varios amigos, incluso un niño de diez años, formando un total de 13 personas. Dirigiéronse á la «Cova tallá», pintoresco punto situado en la parte de Levante del Cabo de San Antonio, donde pasaron la mañana y parte de la tarde gozando de la amenidad del sitio y saboreando su cuenta paella.

A la cinco y media emprendieron los alegres expedicionarios el regreso á Denia; mas apenas habian andado media milla, una violenta ráfaga de aire hizo zozobrar la embarcacion, que cedió al instante, tumbándose y dejando sumergidas en el fondo á seis personas, mientras los restantes permanecian sobre la concha de la balandra algunos y otros cogidos como pudieron á los extremos. La confusion y el pánico que se apoderó de los hasta entonces sa isfechos excursionistas fué horrible. Escepto dos marineros que manejan la pequeña nave, los demas no sabian nadar. Juzgue, pues, el lector la zozobra y angustia de aquellas familias.

Los marineros pudieron imponerse á aquellas doloridas personas, y con fria y pasmosa serenidad procedieron á dar direcciones para colocar en su sitio la balandra, comenzando por practicar un agujero en la cáscara con objeto de extraer las seis personas que habia bajo y que afortunadamente vivian.

Hecha esta operacion, en la que apareció ahogada la criada del Sr. Latorra, colocóse la balandra en su natural estado, entrando todos en ella; pero al mismo instante se llenó del salobre líquido, hasta el punto de llegarles el agua al pecho.

La embarcacion no podia moverse y tenia que permanecer á merced del viento y de las olas. El cuadro que se ofrecia á la vista era desconsolador en extremo. Hombres y mujeres lloraban como criaturas, esperando solo el momento de perecer.

En el bote sobraba gente y estaba próximo á hundirse, siendo necesario que los dos marineros se retirasen al agua para quitar peso, esponiéndose sin embargo á cualquier accidente.

En esta horrible situacion pasaron la noche, llorando unos y rezando otros, pero desesperados todos, hasta que á las seis de la mañana del lunes divisaron al falucho «Buenaventura», de la matrícula de la isla Cristina, que salia de Jávea con direccion á Poniente.

Como ninguno de todos tenia fuerzas suficientes para vocear, levantaron un remo con un delantal en su extremo, seña que los marineros llaman técnicamente un morron, y bien pronto el falucho se acercó á los naufragos, botóse una lancha y fueron conducidos á bordo del hospitalario «Buenaventura», en donde se les prestó cariñosísima acogida.

El falucho dirigióse acto continuo á la playa de Benidorm, punto el más cercano y que mejores condiciones de salvamento reania.

Al tenerse noticia en este pueblo de que iban á desembarcar los naufragos, salieron en un bote hasta el falucho el ayudante de marina, al alcalde, el cura párroco y otras distinguidas personas, recibiendo á todos el pueblo en masa, que les abrazó y les prodigó deferencias y cuidados. Apenas el Sr. Latorra, familias y amigos pusieron el pié en tierra, dirigiéronse sin perder tiempo á la iglesia, donde dieron gracias á la Providencia por haberles salvado de una muerte cierta y oraron fervorosamente ante la veneranda ima-

gen de Nuestra Señora del Naufrago, patrona de Benidorm.

Al poco rato el capellan de aquella iglesia, D. Jaime Llorca, celebraba una misa por el descanso de la infeliz criada, á la que se dió sepultura en el cementerio de aquella localidad.

Todos los naufragos fueron reconocidos por el médico D. Vicente Lanuza, apreciándoles algunas contusiones, en particular al Sr. Latorre, que recitó varias en la cara y brazos.

En la casa del escribano de la localidad, señor Rozafa, encontraron los naufragos franco hospedaje y cariñosas atenciones, rivalizando todos los vecinos del pueblo en obsequiales y prodigales deferencias.

Noticias generales.

El comercio de frutas es considerable en Inglaterra; durante el año 1886, la importación se ha elevado á la cifra de 151.165.000 francos que se dividen de la manera siguiente: Alemania, 2.405.000 francos; Francia, 12.900.000 francos; Portugal, 3.275.000 francos; España, 50.000.000 francos; Italia y Turquía, 19.800.000 francos; Grecia, 42.500.000 francos; Bélgica, 3.780.000 francos; Países Bajos, 5.315.000 francos; América, 12.000.000 francos.

Así, pues, España es la nación cuya exportación es mayor; pero los productos franceses son los que tienen mayor precio, no solo por sus cualidades, sino también á consecuencia del cuidado con que son envasados. Es sabido que Bélgica hace grandes esfuerzos para aumentar su importación de frutas y legumbres en el mercado de Londres.

Adelantan rápidamente los trabajos en los edificios de la Exposición Universal de Barcelona.

El gobierno de la república del Uruguay ha solicitado 144 metros cuadrados dentro del local de la Exposición para levantar su pabellón.

Leemos en "Las Novedades," de Nueva York: «El aeronauta profesor T. S. Baldwin cumplió en Rockaway la promesa que hizo de dejarse caer, provisto de un paracaídas, desde la barquilla de un globo elevado á miles de piés.

Unas 12.000 personas, reunidas en la playa delante del hotel Bronnan, presenciaron las ascensiones del globo, bautizado con el nombre de "City of Quincy," que se verificó á las 5 7 de la tarde. Al llegar á la altura aproximadamente de 1.000 piés, el profesor, que parecía un punto diminuto, saltó de la barquilla asido á su paracaídas y comenzó á caer con gran rapidez; el paracaídas, al principio rebelde, se desplegó al fin y el aeronauta descendió magistralmente y sin daño sobre una colina de arena, situada á la otra orilla de Rockaway Inlet, donde le fué á recoger un bote de remos.

El globo, después de perderse de vista cayó rápidamente y fué recogido por un yacht de pesca procedente de Sheepshead Bay.

El profesor Baldwin dice haber verificado descensos de 2.000 y hasta 5.000 piés de altura.

En los documentos presentados últimamente al Parlamento por el gobierno inglés, relativos á la trata de esclavos, se demuestra que en 1883 existían en el Cairo 32 mercaderes de negros. Hoy el número de aquellos ha disminuido en términos, que solo quedan cuatro ó cinco traficantes, los cuales sirven de intermediarios ó agentes.

Dice el "Diario de Tenerife": «Hemos sabido que en Río de Oro se teme con fundamento una nueva tentativa de insurrección contra la factoría, y mientras tanto la Sociedad Hispano-Africana tiene abandonado aquel centro que, por seguir la costumbre, llamaremos mercantil. Las reducidas fuerzas del destacamento de infantería de marina que guarnecen el bloqueo, tendrán que defenderse contra las hordas salvajes del desierto, sin contar ahora con el auxilio de los empleados y operarios de la factoría, pues con motivo de no satisfacerse sus haberes en año y medio, se han retirado todos, á escepcion del jefe y el intérprete.»
¡Que vergüenza!

Los periódicos de Buenos Aires recibidos por el último correo, calculan que el furioso temporal que se desencadenó sobre aquella provincia en los días 10 y 11 de julio último, ha destruido más de diez millones de ovejas.

Se está llevando á cabo en Marruecos la matrícula en los registros de los consulados y vice-consulados de los españoles residentes en aquel imperio.

La colonia española en Marruecos crece de día en día.

Pasan de 3.000 los españoles residentes en Tánger, y ascienden á unos 700 los que habitan en los puertos del Atlántico.

Verdi se halla actualmente en Sant-Agata, observando con indiferencia la carrera triunfal de su "Otello."

El mismo Boito sería hoy mal recibido si se le presentara con un libreto en el bolsillo.

El maestro no se ocupa más que de la terminación del hospital que acaba de fundar en Villanava, y cuya inauguración se verificará antes que comience el próximo invierno.

La idea del mencionado establecimiento benéfico se le ocurrió hace tres años, é inmediatamente la puso en vías de ejecución, después de haber trazado él mismo el plano.

La construcción ha costado 60.000 pesetas, á cuya suma hay que añadir la cantidad necesaria para la obtención de una renta perpétua de 10.000 pesetas, destinadas á la fundación de las diez camas que figuran en el hospital.

Verdi es hombre muy religioso y todos los domingos va con su esposa á la iglesia de Sant-Agata en un soberbio carruaje tirado por dos magníficos caballos.

La población saluda respetuosamente á la afortunada y respetable pareja.

El ilustre maestro tiene una actividad sorprendente, á pesar de sus muchos años.

Levántase al rayar el alba, y vestido con un traje de dril y un enorme sombrero de jipijapa, visita el hospital y después de inspeccionar los trabajos, recorre alguna de sus fincas, hasta las once, hora en que indefectiblemente se le sirve el almuerzo.

Duerme luego una ligera siesta, lee los periódicos, toca el piano y come á las seis en punto.

Dá después un paseo y se acuesta siempre antes de las doce.

APUNTES LOCALES Y REGIONALES

Ayer dimos cuenta á nuestros lectores de la llegada á esta ciudad de nuestro distinguido amigo don Adolfo Lloret pero sin manifestar el objeto de su venida.

Segun hemos podido averiguar de público y por la prensa de la capital, dicho señor ha sido Delegado por el señor Gobernador civil de esta provincia para instruir expediente con motivo de cierto incidente que provocaron algunos Concejales del Ayuntamiento de esta ciudad en desdoro de su Presidente y del principio de Autoridad y para averiguar además las irregularidades y trasgresiones legales que al parecer se han cometido por la Corporación municipal en perjuicio de los intereses públicos puestos á su cargo.

La llegada del Sr. Delegado ha dado motivo á la convocación de sesión extraordinaria, la cual celebrará hoy á las diez de la mañana nuestro Ayuntamiento.

No podemos menos de esperar de la rectitud y conocimientos administrativos que adornan á nuestro amigo el Sr. Lloret, que desempeñará el encargo que le ha sido confiado á satisfacción de la Superioridad y de la opinión imparcial, que desea se haga la luz posible sobre los rumores que desde hace tiempo circulan contra la gestión municipal de esta localidad y proceder extrínseco de varios concejales.

Aumenta de una manera tan rápida el crédito de la fabrica de aguardientes y espíritus legítimos de vino puro recientemente montada en esta ciudad por nuestro amigo D. Pedro Gisbert, que apenas puede atender los numerosos y considerables pedidos que recibe.

El señor Gisbert, para corresponder al favor del público, ha aumentado las clases de su elaboración, figurando entre las clases nuevas un triple anisado dulce, que hemos tenido ocasión de probar y que es superior al Ojen y á tantos otros de los renombrados anisados, que merecen la aceptación de los consumidores.

Reciba el señor Gisbert nuestros parabienes y prosiga como hasta aquí la empresa que ha acometido, con la seguridad de que ha de alcanzar honra y provecho.

Casi todas las tardes en la esplanada de San Roque y calles inmediatas, tiene lugar el gran simulacro á piedra limpia, tomando parte una porción de mozalbetes que inocentemente se entretienen lanzándose cacharritos de algunas onzas, sin que en sus operaciones belicosas sufran la menor molestia, siendo el resultado de estos ejercicios, algun chichón ó cosa análoga. Como precisamente eligen para tan santo entrete-

nimiento horas de paseo y punto concurrido, todos los días ocurren accidentes deplorables; ayer mismo á un amigo nuestro, una piedra le ocasionó una contusión en la pantorrilla y es fácil sucedan escenas parecidas, sino se tiene el cuidado de alejar de la esplanada á los valientes. ¿Si tan ganosos estan de peleas, porqué no van al Barranco de la Batalla y así podrán librar verdaderas hazañas toda vez que el terreno sinuoso y accidentado se presta á ello? Suponem s fundadamente se corregirá semejante abuso que tanto desdice de nuestra cultura y civilización.

Dice "El Graduador" que para uno de los primeros días del mes actual, se reanudaré la publicación de "La Correspondencia de Alicante," que á su carácter noticiero, unirá ahora (ya que ha cesado la aparición de "La Correspondencia Vinícola") el de defensor de los intereses de los vicultores de esta región, insertando artículos doctrinales y noticias de mercados extranjeros.

Por sentencia de la Sección segunda de la Audiencia de lo criminal de Alicante han sido condenados D. Antonio Cerdán Rufas, D. Manuel Navarro y D. Fernando López Girona, alcalde, concejal y secretario del ayuntamiento de Albatera respectivamente á la pena de "catorce años, ocho meses y un día" de reclusión temporal, por el delito de falsificación de documentos públicos.

El día 18 de setiembre próximo se celebrarán en las alcaldías de los pueblos á continuación expresados, las siguientes subastas:

Villajoyos: para el aprovechamiento de la caza y pasto del monte "Paller."

Jábes: pastos del monte "La Guardia."

Vail de Acalá: pastos del monte "Barranco hondo."

Moveida: pastos de los montes "Sierra del Cid y Lomas del Cid."

Monfort: pastos del monte "Sierra del Cid."

La Dirección general de Agricultura ha dispuesto se practique una visita de inspección á todas las Granjas modelo y estaciones en lógicas de España. Para verificar dicha visita han sido designados los ingenieros agrónomos D. Enrique Martín Sanchez y D. Santiago de Palacio. En Valencia visitarán la Granja-modelo, y en Sagunto la estación enológica.

El resultado de la visita lo expondrán en una Memoria, en la que anotarán el estado de los establecimientos agronómicos, los trabajos que en los mismos se realizan, los resultados obtenidos y las causas que se opongan al desarrollo y desenvolvimiento de los mismos.

Hoy y mañana tendrán lugar en Bar las fiestas en obsequio á su patrona; además de los solemnes actos cebrales en honor á la misma, tenemos entendido que habrá veladas musicales, toros callejeros y las tradicionales danzas que tanto llaman la atención.

Ha sido absuelto por la Audiencia de lo criminal de Altea, D. Juan Bautista Catalá Gual, en causa que se le seguía por el supuesto delito de calumnia.

La secretaria del Instituto de segunda enseñanza de Alicante, ha publicado ya el anuncio abriendo la matrícula para el próximo curso académico de 1887 á 88.

Aviso á los arquitectos.

El gobierno de la república argentina va á abrir un concurso internacional para la construcción de un Parlamento en Buenos-Aires, cuyo coste está calculado en 160 millones de reales.

El arquitecto que presente el mejor plano, recibirá un premio de 8.000 duros.

Las instrucciones para la apertura de ese concurso serán en breve recibidas y publicadas por los representantes de aquella república en Europa.

Se ha confirmado la noticia de la querrela intentada por la Cámara de Comercio de Alicante, contra don Ricardo Alsina.

Se asegura que el abogado don José García Suler se encargará de sostenerla, defendiendo al señor Alsina D. Juan Poveda.

En la villa de Benilloba darán principio mañana las danzas que ontinuarán por espacio de ocho días y que todos los años tienen efecto en los días anteriores y posteriores al 8 del actual, día de la Natividad de Nuestra Señora. Son tanto bailoteo prejuizo que no ha de quedar ni polilla, ni pulga en ninguno de los muchos que tomarán parte en el acto.

También en la población de Gorga principian hoy las fiestas á Nuestra Señora, las que prometen ser ruidosas y extraordinarias. Además de

los regocijos populares como danzas, cuerdas, castillos de fuegos y músicas, han de tener lugar algunas funciones de Iglesia en obsequio á la patrona.

Toca ya á su término la visita que los comensales de paños hacen en la presente época á nuestra Ciudad para la compra de los géneros de invierno; sin embargo de los tipos de alta novedad que existen en nuestras fábricas y de su merada elaboración, apenas se han realizado operaciones, siendo estas muy limitadas, hasta el día por ciento con relación á otros años. Es visto que morim s y morimos por consunción sin que nada venga á sacarnos de esta crisis imponente que agosta nuestro porvenir. Ignoramos la solución que ello ha de tener.

Los expendedores ambulantes que discurren por nuestra Ciudad dedicados á la venta de las gallinas y pollos, vienen abusando sobradamente de sus consumidores. La fama y nombre que tiene Alcoy por los pueblos limítrofes, "de que todo se vende," influye para que fraudulentamente engañen á uno gato por liebre. Nosotros estamos conformes con que saquen el mejor partido posible en sus operaciones, pero no podemos permitir que engañe al comprador. En pocos días en una respetable casa han tenido que tratar dos aves enfermas. Este abuso que denunciarnos hoy no es nuevo, por cuanto no hace mucho, adquirió una señora muy conocida, una gallina y resultó estar llena de viruela, contagiando á todas las que habia en el gallinero, de la propia enfermedad. Mucha vigilancia y fuerte castigo con los que se juegan con la salud, robando y estafando á la vez. Carga la justicia sobre ellos y un ejemplar castigo cortará de raíz tan ilícito comercio.

Segun tenemos entendido para últimos de mes sentará sus reales en los baños de Benimaclet con el objeto de tomar tan satisféras aguas nuestro querido amigo el generoso y bienhechor filántropo D. José M.^a Muñoz.

Anteayer con motivo de no tocar la música en el parterre estuvo mas concurrido que en juenes anterior, el armonioso paseo de la Glorieta, estado bien representado el bello sexo.

Acordada la cesura de los baños de la Casa de Desamparados para el día diez del actual 10 de Setiembre, se hace saber al público para gobierno de los bañistas.

Se ha dispuesto que al recluta Juan Ballell Ocaña, de Villena, se le devuelvan 500 pesetas del depósito que consignó para redimirse del servicio activo por un año que le ha correspondido estar en activo.

La comision provincial celebrará sus sesiones en el presente mes de Setiembre, los jueves, viernes y sábados de cada semana.

En la sentencia dictada por la Audiencia de lo Criminal de Alicante, en la causa seguida por el Juzgado de Dolores contra D. Antonio Cerdán Rufas y otros por delitos de falsificación, la Sala sentenciadora ha hecho uso de la facultad que concede el art. 2.º del Código penal, proponiendo al Gobierno de S. M. la conmutación de la pena impuesta á los procesados por otra mas leve y de menor importancia.

NOTAS POLITICAS

Madrid 4.º Setiembre

Las noticias recibidas y publicadas francamente, categóricamente, no permiten dudar de que por fortuna no hay en Cuba ni en Puerto-Rico nada que pueda justificar el temor de que peligre, no ya la integridad de la patria—que esa saben defenderla muy bien los gobiernos españoles y nuestros heroicos soldados—pero ni siquiera el orden público en las provincias ultramarinas. Las filfas telegráficas de Cayo-Hueso no podían prosperar y nó han prosperado; las exageraciones patrióticas, pero perjudiciales, de los que dieron demasiado alcance á la fracasada conjuración descubierta en Puerto-Rico, no podían hacer fortuna y no la han hecho. Tan vicioso era el extremo de los que negaban en absoluto importancia alguna á las noticias telegráficas de "La Iberia" como los que pretendían que el señor general Palacios había salvado á la patria de grandes desventuras.

El Consejo de ministros celebrado anoche

os individuos del Gabinete que residen en Madrid, no dió gusto á los que cada vez que se reúnen los consejeros responsables quisieran ver surgir dificultades y complicaciones en tanto llega la para ellos anhelada crisis ministerial que está cada vez ménos justificada y más lejos de la realidad. Y como no les dió gusto, fué necesario «sacarle punta» como se dice ahora en este pintoresco «patois» de la política, al hecho de que no se encargue interinamente de la cartera de Estado, durante la ausencia del Sr. Moret, que durará muy pocos días, ningún otro ministro. Es difícil—¿no es verdad, lector?—sacarle punta á noticia tan baladí. Pues así y todo, no faltó quien hilvanara una novela de disintimientos y asperezas entre los señores Moret y Leon y Castillo y el primero y el Sr. Balaguer. No nos entretendremos á desmentir tales cosas, que nisi que-ramos ser nos parecen limémonos á dar la noticia—ya va en la reseña del Consejo—y la explicación de que ni el señor ministro de Ultramar, ni el de la Gobernación sustituyan á su compañera Sr. Moret, durante su corta ausencia de Madrid, explicación que está en las tareas de aquellos y en la corta ausencia de esta.

Hemos oído asegurar que en breve un distinguido diputado de la mayoría posibilista, que en otros tiempos ha ocupado con gran acierto y aplauso, difíciles y elevados puestos en la administración, y que hace años viene sentándose en el Congreso, hará un acto político de importancia, aceptando el orden de cosas existente desde las fias del partido democrático.

Inútil parece decir cuanto celebráramos que la noticia se confirmase, en justificación, una vez más, de lo beneficioso de la política de atracción que desenvuelve el Gobierno liberal.

La coalición republicana está rota; para que lo esté oficialmente no falta, según informes, sino que se publique el anunciado manifiesto del Sr. Pi y Margall, que á juzgar por roticias, con letras muy grandes, de «La República», será mañana.

Y esos informes deben ser exactos: véase si no esta caricia que «El Pueblo» dedica en su número de anoche al jefe de los republicanos federales:

«Anúnciase la publicación de un manifiesto redactado por el ilustre republicano Pi y Margall.

Lo leeremos con gusto. Desde la primera legislatura no se ha oído la autorizada voz del jefe de los federales.»

Lo que en todo esto nos parece censurable porque hace aparecer al Sr. Pi como hombre de pasiones menudas, bien impropias de su altura, es que la causa de este rompimiento se haga por él en odio á los orgánicos, y haya quedado decretada por el Sr. Pi desde que éste supo que ese grupo republicano estaba en inteligencia con el Sr. Ruiz Zorrilla. La fami-

lia republicana, tan mal avenida, no se cura ya de ocultar sus desavenencias. Al menos es franca.

Parece que el ministro de España en Marruecos, señor Diosdado, ha logrado la concesión del cabotaje de los granos en todo el litoral de Marruecos; que el padre Lerchundi, uno de los que forman parte de la embajada, ha alcanzado la concesión por él pedida, de una iglesia y una escuela que se construirá en Fez, dirigida por padres franciscanos de la misión española.

Por último, el sultán nos ha hecho donación de los terrenos que en Tánger ocupan las corcederías de los hebreos, con destino á la creación de un edificio para nuestro consulado.

Según habíamos anunciado, la Reina visitó ayer Irún.

La acogida que tuvo S. M. fué cariñosa y entusiasta.

El alcalde, que lo es actualmente el bizarro coronel Sr. Arana, comandante militar de Irún durante la última guerra carlista, dió la bienvenida á la Reina con respetuosas frases. S. M. fué muy vitoreada.

Tan pronto como llegó la Reina se cantó en la iglesia el *Te Deum*. El párroco pronunció sentidas frases de adhesión á la familia real.

Una música de negros sudaneses recien lida á San Sebastián de paso, entonó la marcha real á la puerta del templo cuando en él entró S. M.

Se dispararon multitud de cohetes, las campanas eran volteadas sin tregua y el pueblo hacía á la familia real manifestaciones incansables de júbilo.

Satisfecha de su excursión á Irún, regresó la Reina á Ayete después de visitar la isla de los Faisanes.

Más tarde visitó S. M. Fuenterrabía, donde se le hizo una entusiasta recepción, arrojándola multitud de flores y poesías, y se dispararon multitud de cohetes.

El cañonero francés «Javelot Nantil Nautilus saludó al pasar S. Y. por el Bidasca.

También el cañonero Tajo hizo los honores á S. M.

De regreso S. M. visitó la casa que tienen para noviciado los frailes misioneros para las Carolinas y Palaos, existentes entre Fuenterrabía é Irún, cuyos religiosos la recibieron en las puertas del convento.

Cantóse un *Te Deum* que fué oído por S. M. y acompañamiento.

Desde Ayete á Irún empleó el coche que conducía á su majestad sesenta y cinco minutos, y sesenta para el regreso.

Las cuestiones de actualidad en el extranjero siguen su marcha sin que hayan surgido nuevos incidentes que nos obliguen á reseñarlas hoy. El ensayo de movilización en Francia y las angustias del príncipe Fernando de

Coburgo en Sofía, fueran, á empeñarnos en escribir algo en el número de hoy sobre cuestiones extranjeras, los únicos asuntos que tendríamos que tratar. Y de uno y otro lo tenemos todo dicho.

Avisos de corporaciones.

BIBLIOTECA POPULAR DE LA CIUDAD DE ALCOY.

Se participa á todas las personas amantes de la ilustración y aficionadas á la lectura, que dicho Centro instructivo queda abierto en la calle Mayor número 5, en la misma casa que ocupa la Sociedad «El Trabajo.»

Alcoy 2 Setiembre 1887.

E. V. P. T. FABIAN CANTÓ.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—San Sandalio.
SANTO DE MAÑANA.—Nuestra Señora de la Correa.

Alcance postal-telegráfico

Paris 1.º.—Segun despachos de Tolosa, fechados esta mañana, continúa perfectamente el ensayo de movilización.

El servicio de subsistencia funciona con regularidad.

El número de bueyes y vacas que se reunieron en Castelnaudary para la alimentación del cuerpo movido pasaba de quinientos; de ellos ciento cincuenta quedarán allí, expidiéndose los demás á Carcarona y Villafanché.

El servicio de trenes que se suceden rápidamente se hace con mucho orden, no habiendo ocurrido hasta ahora ningún incidente.

Viena 1.º.—Circula el rumor de que el príncipe de Bismak está gestionando activamente para conseguir una reconciliación entre Austria y Rusia.

Se añade que éste es el principal objeto que se propone conseguir con la entrevista del czar y el emperador de Alemania.

Roma 1.º.—Es probable que el próximo Consistorio en el cual deben crearse varios cardenales se verifique este mes, á pesar de que algunos periódicos han anunciado su aplazamiento para la época del jubileo.

Londres 1.º.—*The Times* de esta mañana se ocupa preferentemente de la cuestión de Bulgaria aconsejando al príncipe Fernando á permanecer en su puesto, á pesar de las dificultades que encuentra.

Dice que no debe apresurarse á contestar á la última nota que le ha dirigido Turquía no reconociéndole como príncipe de Bulgaria.

Añade que el príncipe hizo ya un acto de sumisión al sultán acatando su soberanía y que esto basta por ahora.

—Que os creía formalmente enamorado de la señorita Berta de Souday: ni más ni ménos.

—También él! dijo entre dientes Michel.

—Y también le he dicho, prosiguió el notario que probablemente pensabais casaros con ella.

—¿Y qué ha contestado mi madre?

—Lo que contestan todas las madres cuando se les habla de un matrimonio que reprobaban. Pero seamos francos, amigo mio, como notario de las dos familias, bien puedo pedirlos que me habléis sin rebozo ¿habeis pensado maduramente en lo que vais á hacer?

—¿Y vos, preguntó Michel, participais de las prevenciones de mi madre, ó sabeis alguna cosa que perjudique la buena reputación de la señorita de Souday?

—Ni soñarlo, amigo mio, contestó Lorient en tanto que Michel dirigía inquietas miradas á la ventana de la casa donde habia entrado Mary. Al contrario tengo á las señoritas de Souday por las señoritas más puras y virtuosas del país, á pesar de las habillitas del vulgo y del necio apodo que les hadado.

—Pues ¿porqué desaprobais también mi intento?

Berlin 1.º.—A pesar del lenguaje afectuoso para Rusia de los órganos oficiosos alemanes, los periódicos de San Petersburgo continúan atacando con bastante violencia al príncipe de Bismark y su política.

TELEGRAMAS

Madrid 2 (7 tarde).

Ha causado mala impresion los manifiestos de los pactistas.

El duque de Frias ha conferenciado con los Sres. Leon y Castillo y Martinez Campos.

Madrid 2 (8 noche.)

Créese que existen disidencias entre los ministros.

Nada hay respecto á Cuba.

El ministro de Estado, Sr. Moret, ha marchado á Escoriaza.

Bolsa: 4 p 8 interior 66-75.

PÉRDIDA.

Se ha extraviado una perra pachona de seis meses.

La persona que se la haya encontrado que la presente en casa D. Federico Matarredona, calle del Cura Belloch donde se le dará una buena gratificación.

SE VENDE

una máquina de coser, sistema Singer. Se dará con economía. Informarán calle del Vail, 2, 3.º

Un joven

que ha sido ayudante de las Escuelas públicas de esta ciudad, desea encontrar colocación de escribiente ó contabilidad.

Informarán calle de la Sangre, 4.

Máquinas de coser.

Se componen de todas clases y sistemas. Reparación de las más deterioradas. Garantía seria y precios módicos. Las máquinas de fuera so preferidas en el turno.

Calle de San Nicolás núm. 117. Alcoy.

HIERRO QUESADA

La sangre débil ó pobre origina multitud de enfermedades, sostiene ó empeora todas las demás, pues siendo la que dá vida á todo el organismo humano, no lo mantiene robusto.

El *hierro Quesada* enriquece y dá fuerza á la sangre, no produce ningún trastorno como los demás medicamentos férricos y se toma con la mayor comodidad.

Los niños que tomen *hierro* aseguran una vida robusta.

Frasco con cuenta-gotas, 8 reales.

Dura hasta dos meses.

Habiéndose descubierto falsificaciones de Hierro Quesada, debe desecharse todo frasco endido á menos precio.

Valencia: Dr. Quesada.

Alcoy: Farmacias de la Viuda de Alfonso, Monllor y Mengual.

Impr. Serpis,

Las lobas de Macheuc.

es un buen consejo que os ruego no desoigais

—¿Qué avispa os ha picado, señor Lorient? No ignoraba que sois prudente, mas no creía que lo fueseis hasta tal punto.

—Nunca sobra la prudencia, amigo mio. Vamos andando y podremos hablar sin ser notados

El notario se enjugó con el pañuelo el sudor de la frente y prosiguió:

—¿Sabeis que me estoy comprometiendo de un modo atroz?

—Que me emplumen si comprendo una palabra de lo que decís,

—¿No lo comprendéis? ¿Con que no sabeis que os han inscrito en la lista de los sospechosos y que han dado orden de prenderos?

—¡Bueno! que me prendan, replicó Michel impaciente y tratando de llevar al notario frente á la casa donde habia entrado Mary.

—¡Cáspita! ¿con qué frescura lo decís! podrá ser muy filosófico, pero vuestra madre está tan sobresaltada con esta noticia, que si la casualidad no os hubiese puesto en mi camino, despues de mi regreso á Legé os habria buscado en todas partes.

—¡Mi madre! exclamó el mancebo hondamente conmovido. ¿Qué le ha pasado?

—Nada; gracias á Dios está tan buena como puede estarlo una persona continuamente atormentada por la zozobra y los pesares, pues no debo ocultaros que tal es su situación.

—¿Dios mio! ¿Qué estais diciendo?

—Lo que ois, señor baron; vos ya sabeis cuánto os amaba, cuantos cuidados pasaba por vos, cuánto os vigilaba antes que llegaseis á la edad de emanciparos de ella; y juzgad con esto cuál habrá sido su dolor al veros cercado de peligros tan terribles como los que estamos corriendo cada dia. Ya podeis figuraros que sabiendo yo vuestras intenciones debia manifestárselas.

—¿Cómo! ¿habeis dicho?

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

Diario de Avisos, Noticias é Intereses generales.

INSERCCIONES.

PAGO ANTICIPADO

Anuncios 5 cts. de peseta línea en la 4.^a plana, 25 en la 3.^a y 50 en la 1.^a—Esquelas mortuorias 4 pesetas cada insercion de una en la 4.^a plana 10 en la 3.^a y 25 en la 1.^a—Comunicados, desde una á 25 pesetas línea, á juicio del Director, A los Sres. Suscritores se les hará la rebajar de un 25 por 100 de los precios de la anterior tarifa.

SUSCRICIONES

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Alcoy en la Admon. de es periódico, S. Lorenzo, 11, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripcion costará:

En Alcoy un mes	1'50 pesetas.
En el resto de la Península, un trimestre	5'25 "
En Ultramar, id.	8 "
En el Extranjero, id.	10 "

Número suelto 10 céntimos.—Atrasado 25 id

TARIFA

PREPARACION

PARA EL INGRESO EN SEGUNDA ENSEÑANZA.

Desde esta fecha, hasta el 31 del presente mes, se admitirán alumnos en la Clase que, para el efecto, queda abierta en calle de Españolito (contigua al Parterre), número 3, 3.^o derecha.

La retribucion será convencional y en todo caso módica, segun la disposicion de cada alumno.

Los que perteneciendo á familias pobres, hayan merecido en exámenes públicos alguna distincion por parte de la M. I. Junta local de primera enseñanza, serán admitidos gratuitamente.

Alcoy 10 de Julio de 1887

ANIS DEL FIGARÓ

(EL MAS SELECCIO DE LOS ANISADOS.)

Elogiado por mas de

SOO

periódicos de todo el globo.

Fábrica: Martínez Imbert.—Valencia.

Oficinas: Pascual y Genis, 47.

Se vende en todos los cafés, casinos y tiendas de ultramarinos de la Península, Ultramar y Extranjero.

Representante en Alcoy: D. Federico Espi, Plaza de San Agustín.

TIENDA DE SANTA LUCIA

Se acaban de recibir 2 piezas QUESO GRUYER clase extra superior que se detalla á 1'62 pesetas libra de 1/2 kilo —DE BOLA al mismo precio que el anterior.—DE PLATO á 1'75 pesetas.

SALCHICHON legítimo de Vich á 6'50 pesetas kilo —DE LION á 9 pesetas kilo.—MORTADELLA á 7'50 id.

Como siempre se venden en este establecimiento cuantos articulos abraza este ramo, á precio fijo y garantizados por su dueño.

MANUEL SEGURA Santo, Tomás, 3.

PAPEL COMERCIAL

—Y SOBRES.—

Los hay de venta en la libreria de este periódico, San Lorenzo, 11, á precios económicos.

LA NEW-YORK

COMPANIA NORTE-AMERICANA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA

Fundada en 1843. Dió principio á sus operaciones en 1845.

Sistema mútuo á primas y contratos fijos.

Los asegurados son los únicos dueños del fondo-garantía y de todos los beneficios

Fondo-garantía: 390 millones de pesetas enteramente realizadas.

CLASES DE SEGUROS.

Pólizas de acumulacion *Tontina*.—Pólizas á beneficios quinquenales.—Pólizas á favor de acreedores por garantía de créditos.—Seguro ordinario á prima vitalicia por defuncion.—Seguro por defuncion á prima temporal.—Seguros mixtos á muerte y vida por un plazo determinado.—Seguros semi-mixtos con reembolso ó sin reembolso de primas.—Rentas vitalicias inmediatas.—Rentas vitalicias diferidas.—Dotacion de niños con reembolso ó sin reembolso de primas: Por seguros de capital diferido; á plazo fijo ó seguro mixto con renta eventual.

Sucursal en España (autorizada por Real Orden),

calle de Alcalá 12, Madrid

Director: Dwight T. Reed, Ex-secretario de la Embajada, Cónsul general y Encargado de Negocios de los Estados Unidos en Madrid

Banqueros encargados de los cobros en toda España: Sres. Urquijo y Comp. de Madrid.

Agencia en Alcoy á cargo de D. Antonio Valor y Moltó, Francisco, 3, 2.

Tintura sui equal

Para comunicar á las canas y á la barba su color primitivo, preparada

POR EL DR. GABRIEL BERNET,

FARMACÉUTICO QUÍMICO.

14, Plazade Saint Esprit, Bayone (Francia.)

Líquido esencialmente higiénico, de una inocuidad perfecta, no manchando ni la ropa ni la piel, y dando siempre el color deseado. Depósito en casa de Eduardo Fiol

Guamos reforzados.

El mejor de los ABONOS conocidos hasta el día. Sus resultados positivos lo hacen muy recomendable para HORTALIZAS, FRI-GOS, CÁÑAMOS, etc., consiguiéndose con su empleo mayor rendimiento en las cosechas.

CALIDAD ESPECIAL PARA VINAS Y ARBOLADOS.

Depósito para la venta Posada de Campello (Puerta de Villena)

ALCOY.

COLEGIO DE S. JORGE

Externado de 2.^a Enseñanza

Desde el día 1.^o hasta el 30 de Setiembre queda abierta en la Secretaria de este Colegio, la matricula de las asignaturas que comprende el Bachillerato, para el curso académico de 1887 á 88.

Las solicitudes de incripcion serán dirigidas al señor Director del Colegio en el local de éste, calle de San Blas, número 16, todos los dias desde las 9 á las 12 de la mañana y desde las 4 á las 6 de la tarde.

Los alumnos que hayan de ingresar asistirán al Colegio desde el día 1.^o de Setiembre á recibir las instrucciones preparativas del examen de ingreso, que ha de tener lugar precisamente antes de terminar dicho mes.

En este Establecimiento se harán clases especiales de Gramática Castellana, Aritmética Mercantil y Teneduria de Libros, Elementos de Aritmética y Algebra, Geometria y Trigonometria con versines de Topografía, y los Idiomas francés, italiano é inglés. Los honorarios que se han de satisfacer por cada una de estas asignaturas serán convencionales.

